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冯小刚回忆与华谊一起走过的日子!感慨万千"

!!!!!!!

月
"

日!华谊兄弟
#$

周年庆典在海口观澜湖

举行" 冯小刚#徐克#成龙#葛优#刘德华#李冰冰#姚

晨等近百位华语圈导演和明星齐聚一堂叙旧! 畅谈

与华谊的合作情缘" 作为华谊的干将!冯小刚回顾了

双方合作的幕后故事! 他称曾从华谊离家出走一年

开公司!最终发现自己不适合做生意"
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华谊兄弟
)3

年来造星无数!如今娱乐圈最活跃的一线明

星大都和华谊合作过" 当晚庆典红毯的星光不输于任何一个

国内电影节!冯小刚#徐克#成龙#葛优#刘德华#李冰冰#姚晨#

徐帆 #张国立 #宋丹丹 #顾长卫 #蒋雯丽 #黄晓明 #冯绍峰 #
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#廖凡#那英#孙楠等近百位明星齐聚一堂"

庆典围绕着$精彩%不止所见&的主题!华谊董事长王中军

与总裁王中磊讲述了华谊
)3

年的历程"刘德华#冯小刚#张国

立#姚晨#李冰冰#黄晓明#冯绍峰等作为华谊
)3

年的见证大

使上台致辞"刘德华十年来和华谊合作了
:

部电影!他说'$每

一部都有不同的东西!让我在演艺圈发光发热"
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年来唯一

不变的是我!希望大家继续找我" &
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年来!华谊兄弟一共拍了
<:

部电影!取得
1;

亿元票

房" 对此成绩!冯小刚功不可没" 他回顾了和华谊合作的一些

幕后故事!他透露在拍(天下无贼)时曾从华谊$出走&!和张国

立合开公司!但马上又拨乱反正了!因为他发现自己适合做一

个创作人员!而不适合做生意"

现场!张国立拉着葛优#徐帆#宋丹丹唠起了家常"宋丹丹

因脚受伤坐着轮椅到场!她笑称在家里太闷了!就跑来凑热闹

了" 徐帆则讲述了很久以前王中军向她和冯小刚借
:

万块钱

的故事" 葛优则颇为实在地说'$除了祝福!没带什么礼物" 我

和华谊已经到了君子之交淡如水的程度了! 就像我和冯小刚

一样!我去他家他都不迎!走了也不送"&庆典在成龙献唱的生

日歌中结束!所有明星一起登台为华谊兄弟庆生"
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周年庆典的另一件大事是$冯小刚电影公社&开街!向

公众开放! 这是全球首个以导演命名的电影主题项目" 据介

绍!电影公社总投资
::

亿元!以冯小刚(一九四二)(唐山大地

震)(非诚勿扰)等电影场景为建筑规划元素!打造了一九四二

风情街#南洋风情街#社会主义街三大商业街区"

冯小刚阐释了做电影公社的初衷'$我在想除了拍出更好

的电影!我还能用什么样的方式来回报最亲爱的观众们*电影

是造梦的艺术!在我看来!建造这个电影公社!是把梦想变成

了现实" &电影公社还包括
0

个大型电影拍摄棚!冯小刚邀约

各剧组前往拍摄" 王中军透露!电影公社将于今年
(3

月迎来

第一部电影的拍摄"

开街仪式上播放了一段短片!回顾冯小刚从(甲方乙方)

到(私人订制)这
(*

年来的电影作品!展现冯氏电影之旅" 冯

小刚致辞时尤为感慨! 感谢一路以来帮助过他的朋友'$感谢

何平导演!他是把我领进电影界的第一人+张和平#韩三平把

我带上了贺岁片之路+马云告诉我什么是电影产业" &

冯小刚向所有合作过的电影人表示感谢! 并罕见地向媒

体示好'$谢谢媒体朋友一路对我的包容!我脾气不太好!经常

跟你们发生冲突!但你们还是挺包容我的!也跟你们说一声抱

歉"&开街仪式最后!成龙#刘德华#徐帆#张国立#宋丹丹#李冰

冰#廖凡#姚晨#张默#郑恺#安以轩#姚贝娜#段奕宏等明星上

场!留下纪念手印!并一起游览民国街" $京华%
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本报综合消息
*

月
<

日晚! 范曾在北大经济学院讲堂

发布了新书(国学开讲)" 这本书是他在北京卫视同名大型

文化访谈节目(国学开讲)的内容集合"

发布会上! 主持人赵忠祥说'$范曾先生是我多年的朋

友!他刚刚在台下嘱咐我说!介绍他的时候千万不要说他是

国学大师!可是我说什么好呢*找不出来什么别的词儿了" &

范曾上台后感叹'$大师不是那么好当的! 我心目里的大师

是什么样!我知道的" &

现场!面对$国学有用没用&的问题!范曾说!中国人的理

性思维的确比不上西方!中国哲学是感悟式的!但是国学确

实可以使人明理" 范曾提到自己前几天去外交学院做报告!

$他们希望我给外交学院里的一块大石头题个字! 我写了

,少年强则国强-这几个字!我为中国的未来忧虑" &$现在国

学传统已经丧失&!范曾说!$我记得我的父亲与祖父辈喝酒

一定要有很多礼数的!之前韩国和日本也都是向中国学的!

现在呢*温良恭俭让这些品质都没有了" &范曾提出!做人应

该具备$绅士的风度#骑士的勇敢和诗人的才情&"

范曾认为!自己的书和电视节目!可以为大家理解国学

提供一些$方便法门&'$就像你的鞋子里面有只脚!你自己

的脚趾在动!但别人不知道你的脚趾怎么动!你必须把鞋甚

至袜子脱掉!才知道这个脚趾原来是这样的" 因此你必须把

那些比较深奥的#隐藏得很深的道理明白化" & $陈梦溪%
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本报综合消息
*

月
*

日!电影(老男孩猛龙过江)在京举

办了一场名为$老男孩的世界杯嘉年华&发布会" $筷子兄弟&

演唱了大电影(老男孩猛龙过江)的宣传曲(小苹果)"

有复古神曲之称的(小苹果)凭借极具特色的节奏#朗朗

上口的歌词和充满想象力的
=>

一经推出! 便被网友疯狂传

唱模仿"而此番$筷子兄弟&演唱(小苹果)!也是新曲发布后的

第一次现场秀" 发布会现场还举办了$飞翔吧老男孩&多城路

演启动仪式!从
*

月
<

日开始!$筷子兄弟&将前往全国
?3

城!

与当地老男孩们进行零距离互动" $京京%

六小龄童童心依旧"

&筷子兄弟'在发布会现场"
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本报综合消息 $美猴王来了. &

*

月
<

日下午!南京凤凰

书城一片欢腾" 经典版(西游记)孙悟空的扮演者六小龄童!

与数百名读者分享西游文化!并为读者签售(六小龄童品西

游)#(听孙悟空说西游)以及典藏版(西游记)" 在接受记者

采访时!六小龄童透露!年内将出演
?@

版电影(西游记)" 同

时!他还强调(西游记)不能随意翻拍!恶搞会毁掉这部世界

级名著"

去年
?

月!六小龄童$被逝世&消息在网上传开!他及时

出面回应平息了风波"

<

日!当六小龄童出现在记者眼前时!

红帽子!红上衣!红光满面!精神气十足"

$一生做好一件事" &这是六小龄童写给自己的格言" 他

用了
A<

年!演好了一个孙悟空!六小龄童版的(西游记)也是

重播次数最多的电视剧" 他因$参加拍摄电视连续剧时间最

长的主要演员&创造了两项吉尼斯世界纪录" 可以说!今天

的大学生!几乎都是看着六小龄童这部作品长大的" 他对记

者说!他一生最推崇两个人!一个是(西游记)作者吴承恩!一

个是唐僧的原型玄奘大师" 他们都传达了一种理念'一生做

好一件事情" 在经典版(西游记)中!唐僧的扮演者有三个!

猪八戒有两个!沙僧有两个!但孙悟空只有一个" 这些年来!

六小龄童一直被模仿!但从未被超越" 这点他很自信"

如今!(西游记)的版本很多!除了尊重原著外!各种$戏

说&#$恶搞&的也不少" 对此!六小龄童说他赞同百花齐放!

但反对恶搞!$改编不是乱编!戏说不是胡说&" 并强烈呼吁!

维护孙悟空的形象"

六小龄童提到了某个版本的(西游记)!其中孙悟空和白

骨精谈起了恋爱!互称$空空&和$精精&" 他说让他感到非常

错愕的是!$经常会有小孩子问我!孙悟空在西天取经路上有

几个妖精女朋友" &他认为!这样的版本是在毁掉名著!大人

们知道原著不是这样的!但是小孩子不知道" 六小龄童说他

公开反对恶搞经典!$一个国家没有自己的民族文化是可怕

的!有了民族文化不去弘扬是可悲的!当有了优秀文化却去

践踏!就是可耻的" &谈及龚琳娜表演的新神曲(金箍棒)!六

小龄童则肯定了龚琳娜的创作!认为歌词高度概括!歌曲中

融入了戏曲形式!是表演的亮点所在"
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